15.05.2012

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Projekt "Nette Toilette" wirklich barrierefrei machen

Wir fragen den Senat:

Wie beurteilt der Senat das Projekt "Nette Toilette" im Hinblick auf Barrierefreiheit und die Nutzung durch Rollstuhlfahrer, und wie werden diese angenommen?

Wie stellt der Senat sicher, dass als barrierefrei gekennzeichnete "Nette Toiletten", für die von der Stadt Zuschüsse gezahlt werden, auch tatsächlich barrierefrei sind?

Durch welche Maßnahmen plant der Senat, bei der Ausweitung des Programms "Nette Toilette" sicherzustellen, dass die bisher für Rollstuhlfahrer unbefriedigende Toilettenlage insbesondere im Viertel, an der Schlachte oder am Domshof verbessert wird?

Sigrid Grönert, Frank Imhoff, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU